

# かつやま今昔写真集 No.7 勝山郵便局

No.7



《日勝山郵便局》



## 《恐竜せんせい口ヶ地》

議会日誌

- |       |  |       |                            |
|-------|--|-------|----------------------------|
| 4月24日 | 「かつやまディノパーク」オープニング式典及び特別内覧会            | 29日   | 勝山市社会福祉協議会決算評議員会           |
| 27日   | 議会運営委員会                                | 6月 3日 | 本会議（一般質問）、議会運営委員会          |
|       | 議員政治倫理調査特別委員会                          | 4日    | 本会議（一般質問）、議会だより編集特別委員会     |
|       | 勝山市遺族連合会評議員総会                          | 5日    | 総務文教厚生委員会、建設産業委員会          |
| 5月 1日 | 議員政治倫理調査特別委員会                          | 8日    | 新体育館建設特別委員会                |
| 9日    | 市民体育大会総合開会式                            |       | 長尾山総合公園再整備特別委員会            |
| 11日   | 北谷町コミュニティセンター落成記念式典                    |       | 議員政治倫理調査特別委員会              |
| 13日   | 新体育館建設特別委員会                            | 11日   | 総務文教厚生委員会、予算委員会            |
|       | 議員政治倫理調査特別委員会                          | 12日   | 勝山市水防協議会                   |
| 14日   | 総務文教厚生委員会行政視察（～15日）<br>（長野県茅野市、須坂市）    | 13日   | すこやかフェスタ                   |
| 18日   | 建設産業委員会行政視察（～19日）<br>（新潟県妙高市、長野県小布施町）  | 14日   | 第11回勝山恐竜クロカンマラソン           |
|       | 勝山市織維協会懇親会                             | 15日   | 議員政治倫理調査特別委員会<br>全員協議会、本会議 |
| 19日   | 勝山区市長連合会総会                             | 17日   | 全国市議会議長会定期総会               |
| 20日   | 議員政治倫理調査特別委員会                          | 23日   | 愛知県岡崎市議会 行政視察              |
| 26日   | 勝山市緑化推進委員会総会                           | 27日   | 九頭竜森林組合通常総代会               |
|       | 議員政治倫理調査特別委員会                          | 28日   | 勝山市防災訓練                    |
| 27日   | 北陸新幹線建設促進大会および<br>平成27年度北陸新幹線建設促進同盟会総会 | 7月 4日 | 勝山市身体障害者スポーツ大会             |
| 28日   | 勝山市議会6月定例会、本会議、<br>議員政治調査特別委員会、全員協議会   | 9日    | 新潟県胎内市議会 行政視察              |
|       |  | 15日   | 静岡県伊豆市議会 行政視察              |
|       |  | 16日   | 国道416号小松・勝山間整備促進期成同盟会総会    |
|       |  | 21日   | 山梨県南アルプス市議会 行政視察           |

Digitized by srujanika@gmail.com

講会だより  
編集特別委員会

毎日暑い日が続いております。健康チャレンジに参加されている方が増えて、日々歩いている姿をお見かけいたします。熱中症には、くれぐれも気をつけて、最後までがんばっていただきたいものです。

早いもので今年は4年目に一度の選挙の年になりました。この4年間、新体育館建設工事着工、勝山市政60周年記念式典などいろいろな出来事がありました。その反面、人口減少が大きな問題となっています。

今後の勝山市を担っていく若者が定着していくための政策を考えることが今求められています。そして、その考え方を形にしていくために、市民の代表として議員がいます。勝山市の将来が、今度の選挙にかかるていると言つても過言ではありません。

ぜひとも、他人事だと思わず、投票に行ってくださることをお願い申し上げます。

(下道恵子 記)

編集後記